

## Appel à la mémoire : le village De Lorimier, d'hier à aujourd'hui

La Société d'histoire et de généalogie du Plateau-Mont-Royal collabore, en partenariat avec la Société de développement de l'avenue du Mont-Royal (SDAMR) et le journal *Le Plateau*, à un projet intitulé *Le village De Lorimier, d'hier à aujourd'hui*, dont l'objectif est de recréer, à l'aide de photos anciennes, de documents d'archives et de témoignages, ce qu'a un jour été le village De Lorimier. Pour réaliser ce projet, une collecte de photos anciennes et de témoignages sera organisée dès le 11 janvier 2010.

En attendant, nous invitons les gens à profiter du temps des fêtes en famille pour dénicher de vieilles photos du quartier Est du Plateau, des anecdotes ou encore des histoires vécues par des aînés ou membres de leur famille.

Dès le 11 janvier 2010, la SDAMR créera un espace sur son site Internet ([www.mont-royal.net](http://www.mont-royal.net)) pour le dépôt des photos. Les photos et documents d'archives recueillis seront exposés dans les vitrines de plusieurs commerces de l'avenue du Mont-Royal ayant pignon sur rue entre Papineau et d'Iberville, et se retrouveront aussi, accompagnés de témoignages, sur le site Internet.

Le projet culminera par un événement de quartier en juin 2010 dans le cadre de la grande Foire commerciale de l'avenue du Mont-Royal et de l'événement Nuit Blanche sur Tableau Noir, où résidants, visiteurs et commerçants seront invités à festoyer.

— *Abrégé d'un article publié dans le journal  
Le Plateau du 3 décembre 2009*